

KORAMIL

Peringati Hari Jadi Jawa Timur Ke-79, Kasdim 0811 Tuban Menghadiri Acara Penerimaan Dan Pemberangkatan Kirab Pataka “Jer Basuki Mawa Beya”

Basory Wijaya - TUBAN.KORAMIL.NET

Oct 7, 2024 - 19:26



TUBAN, – Kasdim 0811 Tuban Mayor Caj Sunarso Menghadiri Acara

Penerimaan Dan Pemberangkatan/Pelepasan Kirab Pataka “Jer Basuki Mawa Beya” Sigap Pilkada Damai (Sipadam) Jawa Timur Tahun 2024 Dalam Peringatan Hari Jadi Ke-79 Provinsi Jawa Timur Di Kabupaten Tuban Yang Bertempat Di Pendopo Kridho Manunggal Kabupaten Tuban. Senin, (07/10/2024).

Usai acara, Kasdim 0811 Tuban Mayor Caj Sunarso menyampaikan kepada awak media Penerangan Kodim mengatakan dengan tegas betapa pentingnya Kirab Pataka ini sebagai wujud nyata penghormatan terhadap sejarah dan budaya yang telah mengakar kuat di tanah Jawa Timur. “Kirab ini bukan sekadar tradisi seremonial saja, tetapi adalah momentum untuk memperkuat semangat persatuan dan kebersamaan dalam memperingati Hari Jadi ke-79 Jawa Timur.

“Ini adalah kebanggaan kita bersama, yang harus kita jaga dan lestarikan”, Terang Kasdim 0811 Tuban.

Lanjutnya, Kirab Pataka ini akan terus berlanjut ke berbagai kabupaten/kota lainnya di Jawa Timur, sebelum kembali ke Surabaya untuk puncak perayaan pada 12 Oktober mendatang. Keterlibatan aktif berbagai elemen masyarakat dan instansi pemerintahan dalam prosesi ini menunjukkan sinergi luar biasa dalam merayakan dan menjaga nilai-nilai luhur yang diwakili oleh Pataka tersebut.

Peringatan Hari Jadi Jawa Timur ke-79 ini bukan hanya perayaan rutin, melainkan momen penting bagi seluruh masyarakat Jawa Timur untuk merenungkan kembali semangat persatuan, dan terus berkomitmen memperkuat pembangunan di berbagai sektor.

Prosesi kirab di Kabupaten Tuban berlangsung penuh khidmat, dengan iring-iringan Pataka yang diberangkatkan menuju Kabupaten Lamongan, disambut hangat dan antusias oleh warga sepanjang jalan. Semangat kebersamaan dan rasa bangga terhadap warisan budaya Jawa Timur terasa kuat, menciptakan energi positif bagi seluruh masyarakat yang hadir. (Farozich)